

## Proyecto en conjunto: Carlos Mugica

- Análisis de un periodista anónimo:

Carlos Francisco Sergio Mugica Echagüe, nacido un 7 de octubre de 1930, sus padres eran Adolfo Mugica (vínculos políticos) y Carmen Echagüe (de una familia de terratenientes adinerados).

Carlos realizó la escuela secundaria en el Colegio Nacional de Buenos Aires, al egresar tuvo un paso fugaz por la Universidad de Derecho, abandonando los estudios a los 21 años, para ingresar al Seminario Metropolitano de Buenos Aires.

Hasta aquí todo es una vida tranquila, pero cuando comenzó a meterse más a fondo en la política, fue criticado desde diversos sectores políticos, hasta recibió amenazas de muerte e intentos de homicidios.

La noche del 11 de mayo de 1974, a las 8 de la noche lego de celebrar una misa, el sacerdote y un amigo dispuestos a retirarse de la zona en su Renault4 azul, fue emboscado por un grupo de mafiosos y homicidas; los atacaron con armas de fuego, Carlos recibió 14 impactos y su amigo 4. Ambos fueron trasladados hacia el hospital más cercano donde en el quirófano los esperaban médicos y más mafiosos para terminar de asegurarse que el padre había fallecido, su amigo logró sobrevivir e identificar a unos de los atacantes que estaba vinculado con el gobierno actual.

Hipótesis: La muerte de este sacerdote querido por muchos y odiado por otros, dejó un gran misterio y diferentes teorías al respecto, una de las más fuertes es:

Mafiosos dentro del gobierno de esa época mataron a Carlos, ya que estaba en contra de su gobierno y movilizaba a mucha gente con los mismos ideales, y decidieron resolver el problema desde la punta de la pirámide, “matan al rey, mueren los peones”

